

プラスワン

校長 杉本隆昭

毎日暑い日が続いた夏休みでした。それでも、「青」「黄」「赤」の夏の安全に気をつけて生活することができたようで、始業式には子どもたちの元気な姿が見られてうれしいです。

どんな夏でしたか？

振り返れば夏休みもあっという間だったかもしれません。学校は、子どもたちが来ないので特に出来事はないのですが、7月の林間学校では、5年生が自然の素晴らしさや友達と共に過ごすことの大切さをたくさん学んですることができました。林間学校での経験は、これからの学校生活にプラスになることでしょう。

また、学校に関わることで2つのプラスとなる出来事がありました。一つ目は、コロナのためにずっと開催できなかった「袋山地区の夏祭り」が8月5日(土)に行われたことです。当日は、北小の子どもたちも含めて多くの方がご来場され大盛況でした。やじきた会の皆さんも、出店をしていただきお祭りを盛り上げていただきました。みなさん、久々の地域のお祭りをとても楽しんでいました。



袋山夏祭りの様子

二つ目は、本校の卒業生で埼玉西武ライオンズの「豆田泰志」投手が、7月21日に支配下登録され1軍の試合にデビューすることができました。豆田投手は、2020年に育成ドラフトでライオンズに入団し、150キロを超える速球を武器にファームで活躍していました。8月には、同じ越谷出身で福岡ソフトバンクホークスの三森選手との越谷対決も見られました。今後の活躍がますます期待されていますので、北小のみなさんで応援していきましょう。

北小のみなさんには、この夏にどんなことがありましたか。ご家族やお友達と多くの時間を過ごしたことで、プラスになったこともたくさんあったのではないのでしょうか。

より素晴らしい2学期に

さあ、2学期がはじまります。生活リズムをなかなか変えられない人もいるかもしれません。長い2学期ですから、最初の内は、ゆっくりと学校生活に慣らしていきましょう。1学期の最初にもお話しましたが、お友達と比べて、自分のことを「あれができてない」とか「これがだめだ」と考えるのは、できるだけやめましょう。「ありのまま」の自分を大切にしながら、1学期の時より一つでも多く自分の良い所、頑張っている所を見つけれられる「プラスワンの2学期」にしてほしいと思います。一人一人のプラスワンを集めて、大袋北小の2学期をより素晴らしいものにしていきましょう。

保護者、地域の皆様のおかげで、子どもたちは夏休みを安全に過ごすことができました。ありがとうございます。学校生活のリズムに慣れるまでの子どもたちの様子にご留意いただき、気になることがありましたら、遠慮なくお知らせください。2学期もよろしく願いいたします。

《秋の交通安全運動》

9月21日～30日に、秋の交通安全運動が全国一斉に行われます。交通ルールの遵守と交通マナーの実践を習慣付けるなど安全意識の向上を目指して、御家庭でも御指導願います。

《9月の目標》

【生活】時間を守って行動しよう
【保健】ケガに気をつけよう
【給食】はしを上手に使うよう

林間学校

7月28日(金)、29日(土)の2日間、5年生が山梨県富士河口湖町に林間学校に行きました。大自然の中、普段できない体験を通して、友情の輪を広げることができました。



少人数指導担当教諭について

坂本果歩教諭の後任として、草間大和教諭が着任しました。これまでと変わらぬ御支援・御協力を賜りますようお願い申し上げます。

日	曜日	8・9月の行事予定
8/28	月	始業式 A3日課
29	火	A4日課 給食開始 発育測定 456年 一斉下校
30	水	A4日課 発育測定 123年ひまわり
31	木	A5日課
9/1	金	A5日課
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	臨時健康診断6年
6	水	委員会活動
7	木	中学校選択制説明会 6年
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	衛生検査
13	水	クラブ活動
14	木	修学旅行 6年
15	金	修学旅行 6年
16	土	
17	日	
18	月	敬老の日
19	火	
20	水	クラブ活動
21	木	
22	金	B4日課 職員定時退勤日
23	土	秋分の日
24	日	
25	月	
26	火	全校朝会
27	水	クラブ活動
28	木	社会科見学 4年
29	金	